



Ayer se cumplió una semana desde que se perdió el rastro de los tres trabajadores.

Se han realizado patrullajes marítimos y terrestres

Continúa la búsqueda de pescadores desaparecidos en San Pedro de la Paz

Intensas labores de búsqueda continúan realizando las autoridades con el objetivo de encontrar a los tres pescadores desaparecidos hace una semana en San Pedro de la Paz. Los trabajadores zarparon la mañana del viernes 13 de junio desde la Caleta Alto Rey, previo al inicio de un frente de mal clima, tras lo cual se perdió su rastro.

El capitán de Corbeta Litoral Osvaldo Cuadra, capitán de Puerto Coronel, señaló sobre la jornada de ayer que “desde las 8:00 horas se desplegaron todos los medios disponibles de la segunda zona naval, como es desde el primer día que ocurrió esta emergencia; tanto aeronaves na-

vales que hicieron un sobrevuelo desde la desembocadura del Río Biobío hasta Arauco, además de la LSG Concepción, que se mantuvo en la búsqueda en el Golfo de Arauco, y la LSR perteneciente a la Capitanía de Puerto Talcahuano, que contó con el apoyo de un robot submarino en el área donde se encontró la red”.

Alas labores se sumaron equipos terrestres de la Capitanía de Puerto Coronel, Lota y San Vicente, y una cuatrimoto que recorre desde Coronel hasta la desembocadura del Río Biobío. “Además, nos apoyaron Bomberos de diferentes comunas y, como siempre, contamos con el apoyo fundamental de los pesca-

dores artesanales”, sumó la autoridad marítima.

Los hallazgos más recientes se reportaron este miércoles, cuando pescadores artesanales encontraron la red de pesca de sus compañeros. Asimismo, se habría localizado el motor y el ancla de la embarcación, a alrededor de 6,5 kilómetros del sector donde zarparon.

En tanto, el bote habría sido encontrado al día siguiente de la desaparición, y ese mismo fin de semana se halló una prenda en el sector de la desembocadura, que fue reconocida por el familiar de uno de los pescadores. Las labores de búsqueda continuarán durante hoy y mañana.